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H12. 6. 12(月) 4:43 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

昨日はすごかったよねぇ。え？ 何がって？

「ゴミだよゴミ。」

駅舎は汚れてなかったけど、ゴミが山となって私を迎えてく

れました。

「…。」

しょうがないので分別開始。とりあえず燃える物は燃やし、

ホッと一安心。ところが…。

「バン!! ブシューーーー!!!」

何かが破裂する音。飛び散る水蒸気。

何と、分けきれずに、まだフタの閉っているウーロン茶が熱

で大爆発したのだった…。

全身茶を浴びてしまった…。

さて。

通算56冊目は回収しました。

〃 57 〃 を置いてゆきます。

うに～。だめだ。まだねむい…。

では、これから福岡へ帰りたいと思います。

それでは！

6月17日(土)

熊本市内よりはるばるやってきました。

無人駅ってはじめてです。

なかなかふぜいがあってすてきな駅です。機会があったらまた

やってきますのでよろしく。

熊本市 猿渡 まゆみ
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H12. 6. 18(日) 11;10 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。
今日も雨って聞いたけど、今は降ってま

せん。
気持ちいいですよ。

それでは！
ゆうべ俺にからんだ皆、応援ありがとう。
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H12年7月1日

暑い暑い暑い本当に暑い

でもこうして生きて居られる

来年当り孫の結婚式

出てやられるやら解らぬが

頑張つて生きよう

ビンボウのどん底だけど

心だけはビンボウにならず

真直生きる心算

子供達も孫達も

そうあってほしい

ビンボウな一主婦

2000. 7. 1.

15.6年ぶりに大畑に来ました。

当時は駅員もおり 噴水の手入れも行きとどき、屋根もあった

記憶があります。

しかし、無人化したものの、ＪＲの運転士さんや地元の方の人

情にはすごくめぐまれ よいオアシスになっていると思います。

12. 7. 1日

私も早や宮マイリをはじめて早や4年と3ヶ月になります 体も

元気でもう八十二才に成りま志た これも孫が大学を受けるよ

うになり年取のばあさんとして何もかつせい出ることが出来ず

神だよりと申しますかね おかげ様で国立の大学にとをりま志

たので東大です （次頁へ）
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おねがいしたことはさいごまでやらねばと早や5年目のなりま

志た

私が来られ力があるまで参りたいと思ひます

82才のばあさん

H12. 7. 3

大畑に初めてきたぞ。

「大畑」ていう字でオコバてよむとぞ。

知っとったや。あゆみは、スケーターです。

今、かなりがんばっとる。オーリーもできるようになった。ま

だちょこっとしか、とべねーけど。

いつか、あゆみの身長ぐらい、とんでやっぞ。マジで。

大阪いきてーってかんじ。大阪、マジでよかぞ。

スケボーで、町ば、すべっぞ。

だれか、いっしょにすべっや。

いっしょにすべりたい人は、あゆみにあうべし。

マルメンライトをすって、赤のケースをもってるぞ。

みんな集合だー。ちゃんとこいよ。

ほいじゃーのー

ばいきゅ～☆

これ お星さまキラキラ。

みんな、星にねがいを…マジできくぞ。ねがい。

やってみそーーーー。

H12. 7. 9 ありほ（仮名）

バイクで大畑に来ました。暑い…。

少しはすずしいかと思ってましたが暑いものは暑いです。でも、

市内（熊本）にくらべれば全然ましですね。
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H12. 7. 9

大阪大学鉄道研究会4人組で来ました。スイッチバック, ル

ープはいいですね。また来まーす。 ＴＢＭ.

いさぶろー！

http://www.wakaba.toyonaka.osaka.jp/OURC/

7／10 (月)

久々来ました。しいさんお元気ですか？

相変わらず暑いです。前に来た時は春(?)だったと思います。

その日も快晴で暑かったです。

今はセミがうるさいくらいです。

暑い… とにかく暑い！ でも曇って来たし…

先週、私の家に雷が落ちて家の中の電化製品やられました。ク

ーラーはつかないし、テレビのアンテナやられて… 家はとて

も静かです(笑)

念願のパソコンも… もうショックを通り越して笑いがこみ上

げてきますよ‥‥

しいさん。一度会ってみたいですね。兄は会ったことあるんで

すよね。多分。

今日は友達と来てます。あと何分かで汽車も来るけど‥…舞っ

てみようかな？

また来ます。すぐに。

んじゃ、食中毒の時期です。

くれごれも気をつけて下さい。

森のくまさん。

P.S 昔、稲田さんの手紙、返事をかこうとしたら引っこし後

だったので書けませんでした。すみません。

まだ、私は上村にいます。本当にすみませんでした
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H12. 7. 10

初めて大畑駅に来ました。まさに秘境の地と呼ぶにふさわしい

所だと思います。ここで面白いと思ったのが

スイッチバック！ 私19年と10ヶ月

人間させてもらっていますが不思議かつWONDERFULL！でした。

話しは変わりますけど私は今猛烈な野望があります。それはト

ルマリンブレスを購入して日本全土を買い占めて日本国民から

家賃を徴収する事です。そしてお金持ちになり金髪美女をはべ

らせます。絶対！（個人的な事でスイマセン）

それでは又来ます。 （相良公務員 リョービン）Ｂ型 9/18日

千 春 ～～～ っ！

↑

君らはらぶらぶだ。

よかったナ。ホント…

一時がどーなるかと思ったぞ。

りょーびんのいち友人。より

【編集注：第三者の書き込み「公○員やめるべし」の○部分の

漢字が解らないので画像にします。多分「務」だと思います。】
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2000 7／13

3年ぶりくらいでやって来ました。

急行が走らなくなり、ますます不便になってしまいましたが、

駅そのものは、それほど変化ないようでひと安心です。

また何年かしてやってくるときも、変わらない姿で、出迎えて

ほしいものです。

A.Hideki

2000. 7／19. 徳島のサラリーマン.

12～13年前に鉄道ファンをやめて、仕事の関係で、こちらに

寄り、この駅のこと以前、長野の友人よりきき、一度寄ってみ

ようと思い 人吉で高速を下りて車にてきました。

次くる時は列車にて子供をつれて来てみたいと思ってます。

また寄ります。その時まで。

最後に感想ですが私が四国ですのでつい予土線の駅ではないか

と思う程似ています。でも感じが良いです。

2000. 7. 21

3回目の大畑。今まで2回は雨にたたられケチョン。

そして、3度目の正直。やっとピーカン。でも目的としていた

駅の「ふかん」できる場所が、造成されてしまってた。…悲し。

でも撮れるだけは写真撮ったもんねーー。一応3回目にして、

目的は達せられたのでありました。 メデタシ メデタシ

名古屋・市バスの運ちゃん（前回は'98.5.16に来たよーん）

渡辺 秀司
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7月23日(日) 13:00 天候 晴れ

お久しぶりです。ノート順調そうですね。

急に思いたって、昨日夕方、家を出て、宗太郎や志布志をまわ

ってきました。

久々に南九州をドライヴして、やっぱり、こっちはいいなぁと

あらためて思いました。仕事に追われる毎日が、もういやにな

ってきているので…。

今月は休みになるごとに、ノートを書きに行っていて、特牛4
(こつとい)

回、夜明3回、その他10駅ほど書いてます。夏だというのに、

少しはアウトドアーな遊びをしたいのだけれど…。結局ノート

巡りしちゃっています。

さて、今から八代に出て、熊本からR387で菊池～中津江～日田

～夜明とドライヴするつもりです。そろそろ出発しますか…。

夜明駅旅ノート管理人

矢野 ひさし

7月26日(水) PM0:58

九州の鉄道全盛時代が終ってはや30年。その全盛時のローカ

ル廃線をめぐるのがもっぱらの趣味だ。今回の旅では、都城か

ら志布志線跡と栗野から大口までの山野線跡をめぐりここにや

ってきた。

去年の9月に来た時は急行えびのが走っていたが、普通のみ

になってしまったのは、非常に残念なかぎりである。ところで、

肥さつ線の優等列車で一番思い出があるのがキハ80系の「おお

よど」である。やはり非電化路線にはキハ80やキハ181が似合

うようで、JR西日本から借りて臨時特急でも走らせたらいいな

あと思う今日この頃である。

しかしこのノートの管理人の人には頭が下がる。ちゃんとフ

（次頁へ）
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ァイルまでして保管してあるとは、よっぽど大畑が好きか、よ

っぽどひまな人かどちらかであろう。あ、失礼。

私が鉄道ファンを初めて20年近くになるが、「なんで鉄道が

好きなの？」と他人に質問されても「日常の一部になってしま

っている」としか答えられないほどの鉄道好きだ。そんぐらい

鉄道が人をひきつける魅力というのもを持っているからこそい

わゆる「鉄ちゃん」といったマニアがたくさんいるのだろうと

思う。そんなマニアの人々に対して、マナー良く、そしてあま

り暗いイメージをほかの人に持たせないようにしてほしいで

す。今度はここに彼女と来れたらなと思います。

京都から来た犬のおまわりさん.

H12. 7. 28

また、大畑駅にきたっす。

けっこう、みんな書いとるのー。マジで。

あゆみは、大阪に行くつもりだったけど、おいてけぼりをくら

いそう。友達は、もうすぐ行っちゃいます。いーなー。

あゆみも行きてー。スケボーは、かなり、じゅんちょう。新し

い技もおぼえたし。マジでかっこよかぞ。こんど見にきてっち

ょ。

今日は、星がでてるのに雨がふっとる。なんでやー？ってかん

じ。スケボーはできんし。

っていうか、POTSHOTかなりよかー。

ライブにぜったい行く。マジでとぶ。

みんなもきいてくれ。

ネバーグットイナフもよか。Mr.ORANGも。B-DASH、ブラフマン、

あとは、やっぱハイスタ。あゆみもあやん声だしてみてー。

ほいじゃ。星にねがいを☆

ばいきゅーです。

スケーターあゆみ
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H12. 7. 29

こんにちは。

ずっとあこがれていた大畑駅についに来ることができました。

すばらしい駅ですね。一生の想い出ができました。

これから鹿児島にわたり、桜島を見に行ってきます。

この先も良い旅になりますように。

ヒサツ線の運転手さんには大変お世話になり、ありがとうござ

いました。

社会人になったらまた絶対、乗りにきます。

東工大 博士2年 浅野 文彦

12－7／29

こんにちは

毎日大畑駅にておひるごはん食べに来ています

大変しずかで良い所です 風はひ～ひえしてすずしい風がふい

て おべんとうも大変おいしくいただいて 時間になって 仕事

場へと帰って行きます

67才

7月29日

今日は彼女と思いつきで“ココ”にきました。

“ココ”には みんなの想い出が集まってていいとこだなーと

思いました。

またいつか 来たいえす。

らち
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7月30日

5月連休後以来、急に思い立って大畑にやって来ました。こ

んど来れるのは、いつかと思いつつ 2ヶ月余りで またやって

来ました。

秘境の駅を尋ねて 直方から5時間かけて、“いさぶろう”を

写そうと思ってたけど 到着と同時に ホームを 出てしまいま

した。

今日は、矢岳へ初めて 行ってみようと思います。

大畑に立寄る人達が 若者中心に多くなって来ている様です

ね。思い出ノートも ビッシリ書かれているし。

大畑駅、このまま残っていてほしいです。

福岡直方市 Ｍ.Ｙ

7月30日

2ヶ月振りに来たゾー！

確か私がはっておいた“ハズ”の写真が1個なくなってる～！

大畑駅の大好きな人なら基に戻されたしっ!!

国分市 ひろみ＆順子

7／30

初めて来ました。大畑駅、よいところですね。

皆様が 大切にされている そんな気持ちが伝わってきま

す。

ところで、ホーム入口の切符回収箱の中に 鳥が巣を つく

っていますよ。びっくりした。静かに、大切にして あげ

ましょう。でも 切符回収 できなくなる？

また、来てみたいです。

by Junko
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7月30日

こんな場所に“駅”があるなんて‥‥驚きました。

こういったところは、きっとずっと先のこのままなんでし

ょうね。

いい想い出が出来ました。 by くみ

7月30日。 台風・雨・くもり・晴れ!!

地元の者です。今日は、この上にある宮地嶽仁者に、台風後の

おそーじにきました。（犬ポチもつれて）

そんで終りにココに寄ってみたワケです。すると、人情ある人

とか、いろいろな人がカンドーされてて、地元の者としてうれ

しーかぎりです。ここはヨカところだから口コミで伝えて、た

くさんの人が来るとうれしかですバイ。

無人ですがまってオリマス。

by 地元人。

'00 8／1 初めての大畑です。

門司港よりもレトロな感じが気に入りました。

また、是非とも来たいです。

サロ113-1320 こと 利根川 裕太

URL：http://www11.freeweb.ne.jp/photo/saro113/
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8月2日

こんばんは、「ＳＴＢのススメ」見て来ました。

イイ感じですね。

また来ます。 神奈川県在住、当時大学3年

サトウ アキラ

上のヤツと一緒に来ています。

ナイス！大畑!!

明日は宮崎、高千穂峡、その次は屋久島だ！

アストラウェゴ!!（スペイン風）

神奈川県横浜市在住

たまプラ イトーヨーカドー

ダイニングのパート担当

大貫・Ｊ・慎平

観光列車の名前と同じだね。

上のヤツと上の上のヤツと共に大畑まで来ました清水です。

今回が初野宿となりま～す。

まあ、なんやかんやでここまでたどり着きました。宮崎行った

らテニスプレーヤーにコスプレチェンジ!! しますんで…(笑)

じゃまた CHAO!!! 横浜在住 2000年8月12日

大学3年 清水 将弘
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8月2日 大貫・Ｊ・慎平

僕の作った歌を書いておきます。

NONSTOP イリュージョン 詩曲）大貫・Ｊ・慎平

1. nonstop! 夢見るあの娘が 標的
ターゲツト

今から 僕は ノンストップ！（nonstop!）

だけど君の瞳は 他の男にロックオン

さっそく 僕は ストッピング！

ＯＨ カルチャーショックだぜ
※(

今から 俺は ノンストップ！（nonstop!）

2. nonstop! 次はあの娘が 標的
ターゲツト

今から 俺は ノンストップ！（nonstop!）

だけど君の命は 飛び降り自殺で GOOD BYE!

やっぱり 僕は ストッピング！

ＯＨ デカルチャーだぜ

止まってなんかいられねぇ 今日びのオレはノンストッ

プ！

※ くり返し

名曲！ 21世紀に残そう！
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8／4 Hey,Yo!!

2度の到来!! 今日はメッチャ星キレー!!☆

私はもうすぐ大阪行きマッス!! 今月の26日に夜行バスに乗て

行く!! 大阪の友達と会うのは楽しみだけど こっちの友達と放

れるのはさみし…。

前のPageにあった“スケーターあゆみ”と放れるのがツライ…。

一緒に連れて行きたいとこだけど…。

こっちでの生活残り少ないけどたくさん遊ぶゾ。

こっち帰って来て新しい友達も増えた。今は花火やってる。ロ

ケット花火メッチャこわい。

そいじゃー こんどここへ来るのはいつになるかわかんないけ

ど、今日見た星は一生忘れない と思う。

そいじゃー バイチューーーーーーーー

❤スケーターちー

8／7

きた！ 希志 伸介

8／7～8

4年前、急行「えびの」に乗って通り過ぎたとき、ここに降り

てみたいと思いました。その念願はかないましたが、もう「え

びの」はなくなってしまいました。

ここ2年ほど、ローカル線の駅で野宿しながら流れ星を見る、

という旅をやっています。予土線、三江線、と来て今年はここ、

肥薩線。昨晩の成果は約50個でした。少し雲が出たのが残念で

したが、期待通りの星空でした。「天の川 駅0分」

Ｍ井 from 倉敷

http://www2.gateway.ne.jp/~motomi/（次頁へ）
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8／8～9

鹿児島まで出かけたあと、大畑駅で連泊となりました。

鹿児島はくもり空で、台風が来ているんだなー、と思ったので

すが、吉松駅前電話ボックスにて177（天気予報）を聞いたと

ころ、「晴れ」との予報だったので また 大畑駅で降りてしま

いました。

空にいくぶんガスがかかっていたようで、前回ほどの星空は見

えてませんでしたが、流れ星を約30個 見ることができました。

これから約14時間かけて 倉敷に帰ります。

大畑駅がずっとこのままでいることを願っています。

（列車の本数もこれ以上減らないでー！）

Ｍ井 from 倉敷

'00(H12). 8. 9(水) 晴

久々に訪れました。'93年3月5日以来、7年ぶりです。あの頃書

いた旅ノートがワープロになって残されているとは考えなかっ

た。待合室の壁に貼ってある名刺など昔に比べてかなり少ない

気がする。よく見るとここ数年のものばかりでそれ以降のは…

残念。今回はループ線の写真を撮りに来ました。今年になって

鉄道の走行写真に興味を持ってしまい18きっぷを使って新疋田

や倶利伽羅などなど行きまくっています。ここ4～5年はほとん

ど夜行は海外で、今年になって走行写真に興味を持った事で再

び国内も行くようになったこの頃です。

日本のこの夏の時期に旅行するのは'95年の北海道以来でとに

かく暑い。今回は8月6日の375Mで出発、7月に関西方面、昨日

は北九州でしたが毎日汗だくでちょっとキツイ。6月、7月と2

回にかけてヨーロッパへ行き8月2日に帰国したばかりなのです

がヨーロッパに比べこの暑さは異常。去年のロシアも異常気象

で猛暑だったのですがこの湿気のある汗が流れ落ちる暑さは何

（次頁へ）
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か東南アジアとあまり変わらない感じがします。それにしても

この駅は廃駅同然のような気がします。この駅でＳＴＢした人

には頭が下がる。汚いし虫は多いし夜は電気は消えたら恐らく

真っ暗に近い状態になる中で朝まで過ごせる人はよほどＳＴＢ

又はこの駅は好きな人か、それとも自然に同一化出来る人間で

しょうか。さてこれからループ線の撮影地へ行って午後は霧島

神宮の撮影地へ。今日も暑くなりそうだ。旅ノートに書くのも

'95年北海道以来5年ぶりなのでつい長くなってしまいました。

それではチュース！

横浜市旭区 橋爪 英紀

8／10 昨日の真幸駅につづいてきました

鉄道駅に来るまでアプローチ

何かヘンな気分です でもじっくり尋ねられて

良かったです

8／10 今日は宮木君ちに来た。わざ×２人吉から来た。もう、

きつい!! Bassでした。

8／10 今日は、宮木君にバンドの練習をしにいっちゃいまし

た。僕が一番ビックリしたのは、宮木君は妹より小さ

いことでした。このけいけんをいかし、がんばりたい

です。Guitarでした。



- 22 -

こんにちは！これを読んでいる“You”は、今日、かならずい

い事あります。信じてみて下さい、

では今から、魔法を・・・・

ひとひとぴっちゃ～ん！

信じてこれを3回くり返して、大声で・・・。

うそと思う人は、そう思えばよかです。

ではまたいつか、このノートで・・・。

P.N. ウホ、ウホ

ＰＳ←プレステかい！ あーあもうかえる

❤大畑バンザイ。バイバイ!!

久しぶりの大畑駅。

涼しいねー。虫が鳴いてる。

来年の春、MSが出すトレンン

シミュレーターに、日本の鉄

道からJR九州の肥薩線が選

れ、区間も八代～人吉と人吉

～吉松の2区間でもり込まれ

るみたい。

インターネットに接続できる

人は、MSサイトを見てみて。

米国サイトだから英語だけど、簡単な文章なので、難なく読め

ます。「いさぶろう」「しんぺい」のCMまで、MSでやってるー。

（次頁へ）



- 23 -

うえだ まゆみ

mayumi@okoba.com

http://www.fsinet.or.jp/~mayumi/

8／12 熊本や

ああ 熊本や

熊本や

警視庁捜査二課

8／14

初めて大畑駅に来ました。

最近 流れ星を6個も見ました☆☆☆

何かいい事があればいいのだけど…‥

❤❤❤あと2年後 結婚できる事を願います

☆春香☆
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8月14日 月曜日 はれ

今年 2000年の6月2日で20才をむかえました。

すごくさみしい Birthdayでした。もう1年半も彼氏いない‥‥

高校時代はすごく大スキな彼氏がいたんだけど、たくさんの人

犠牲にして、傷つけた。

いろんなこと こうかいした。

一人になった今、昔の事がすごくなつかしく 幸せ感じる。

今は人を本気で好きになる事ができなくなった。

いつかまた幸せになれるように、楽しみにしてます。

❤今度できる彼とは結婚までしたいな

赤ちゃんもほしい。

今、エステティシャンだけど、いつかは保母さんにもなりと思

ってます。

夢はたくさんもってるけど、まだ1つも現実になってません。

これから たくさんの事 がんばろうと思います。

☆はるか☆

8／14(月)

また、また、大畑駅にきた。今日は、カナリあつい。

汗がタラタラ こんど海でみんなとバーベキューすっぞ。

かなりたのしみ。あゆみは牛肉くえねーから、豚肉たべよー。

豚肉あいこうかいに入ってるからね。

牛肉の人は、牛肉連合にはいってよ。

今、けっこう、豚肉あいこう会は、ふえてきた。

牛肉連合は、敵だ！

このごろ、スケボーしてないなー。明日ぐらい、はりきって、

がんばってみよーかなー。

今日は、はじめて、昼にきた。☆がでてねーから、さみしいな

ー。☆にねがいを☆☆☆ （次頁へ）
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あゆみ、がんばろー。イロイロと☆☆☆

ほいじゃーのー ばいきゅー。

スケーターあゆみ☆

もうすぐスケーターチエミが

大阪に行ってしまうゾ。

8月26日に…

平成12年

8月14日(月) 中学2年生

兵庫県から来ました。 by まりえ

平成十二年八月十五日(火)

昨日は、人吉よりいさぶろう号で、明日は、車で大畑駅に。

無人駅ですが、静かで、とても良い所です。僕は、こんな、所

がすきです。又きます。今から矢岳駅にいきます。SLかな。

鹿児島 住吉

平成12年8月15日

りえちゃんとわたしは大畑っ子です。

キャプーーーー。りえちゃんは、人吉にランデブーーーー。ち

ーちゃんは、花火大会。（昼に行ってどぎゃんすっとやって!!）

じゃあ 行ってくばい。

すぐ近くだよ。来てね。
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H12. 8. 15(火)

かつや

松本 変態

コンソン じゃあな！先に帰る！

by 人高five

H12. 8. 15

http://www.geocities.co.jp/SilkRoad/1387/

今村 陽一 大阪在住！

大畑サイコー!!!

2000. 8. 18(Thu.) AM1:00 Rainy.

3ヶ月ぶりです。前回はこの場所で、テツマン大会が行われ

てましたが、今日は静かに大畑の夜を満喫してます。

8月14日に、私の地元 中津工業高校が甲子園に出場！ 無論、

応援に行ってきましたよ（しかもアルプス席で）。8回ピッチャ

ー長谷川君のアクシデントで大量点を奪われて、残念ながら負

けたけど、長谷川君の治療中に、味方の応援団の「ハ・セ・ガ

ワ」コールに合わせて、相手（日大豊山高校）側の応援団から

も「ハ・セ・ガワ」コールが送られたのにはとても感動しまし

た。両方のチームから、こんなに多くの声援をうけるなんて、

長谷川君は幸せ者です。さすがは高校野球だな、と満足して球

場を後にしました。

今日は、今まで夏休みなしで働いた自分を休ませるつもりで

ノート巡りをしています。これからどこに行こうかな…。では

また。

ＪＲ九州宗太郎駅たびのーと「燦燦」管理人
Sun-Sun

ＧＴたけちゃんでした。
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2000. 8. 17. PM3:32 天気 大雨

はじめてここにやってきました。愛知県からなぞの友人セト

大すけくんとともにきました。今日は人吉の方が、大畑で、雨

量規制ということで、瀬戸石でストップしてしまいました。そ

こで人吉に着き、親切な駅員さんに送ってもらいました。とて

もスリルのある運転に－…‥。この時間は雨であまり動けま

せん。

3:44分のしんぺいさんに乗って帰ります。次はもっと長くい

られるようにしたいな～。

愛知県岡崎市

大嶋 浩康(15)

瀬戸大しゃりん(16?)

8／17.

すばらしい旅になりました 山下 智子（高山市）

ありがとう. ギフ県

8／18

こんな旅にだしてくれた親にかんしゃしたい

古見 真一

8／19 今日も雨。連続3日間

いや。もう帰る!!
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8／19

皆さん私の状態を聞いてやって下さい.

8／16から霧島町高千穂河原から新潟地区の林道を研究調査を

三人で行って終了.

私は月曜は広島で学研があるので電車で向うことにしていたの

で8／15博多駅で乗車券等を購入

今朝九時に吉松駅で二人と別れてしまいました

宮崎経由で広島に向う予定でしたので1時間程待ちがありまし

たのでゆっくりのんびり缶コーヒーを飲んでました

ようやく時間となりましたので改札口に向うとしてようやく自

動車のダッシュボードの中に 財布等 キャッシュカード 現金.

キップ 全て忘れたのを気がついてすぐにケイタイ電話に連絡

したのですが「電波の届かないところ・・・」

キャッシュカードを持っていたら追いかけなかったのですが、

全て－

しかも今日は土曜郵便局での電信はダメ

しかたなく追いかけて大畑まできたのですが無駄でした

近所の人に事情を話して大部探してもらったのですが残念乍ら

渓谷は立ち寄った後でした

「今から30分程前帰ったよ!!」

ガッカリ

もう二人が帰り着くまでダメとあきらめました

ケイタイ電話は切って走っているみたい

私のポケットには650円

どうしようかと思案中

宮崎大学熊本大学も全部が休みでどうすることも出来ません

九州には知人もいないので（九州大学に一人知人がいるかナ）

月曜日まで650円で過ごすことにする

この文を読んでどう思う

マヌケ!!アホウ!!と云う人もいるだろう

自分でもそう思う. （次頁へ）
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今夜はゆっくり寝る.

19PM1:30 京都

月曜日（21日）の午前9時まであと18時間もある

長ーい!! 腹がへったが食べるものがない 辛抱しかないのか

つらい

思考力もなくなった

昨夜は近くの農家に行っておにぎりを作ってもらい、タバコ

コーヒーをもらって650円

もうなにもない.

今朝（10時）こヽからヒッチハイクで人吉郵便局へ直行

明日は広島大学での学研に出席出来んのが残念だが私の失態だ

からあきらめる

この世の中お金がないと何もすることも出来ない

よい体験をさせてもらった

人間困惑したら見え、外見もなくなることが判った

福岡の九州大学まで行ったら知人がいるのだ！ こヽまで迎え

に来て欲しいとは云えない

今日も雨. 5日間程続いているのではないのかな？

学生達は三日間矢岳地区に赴いてキャンプをして帰学する筈！

今日も何度ケイタイ電話に連絡しただろうか

本当に腹へった. 誰か助けてくれ

こんなこと人には言えないし 本当ににつらい

やはり 明朝まで ガマン. ガマン.

20日PM11:00
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2000 8／20

雨ふってる、雷鳴ってる～。

今日は、波野駅から 3ケタ国道を

通って来ちゃった。う～ん、すごい

道だったなー。

今日は来るつもりじゃなかったん

だけど ふら～っと来ちゃった。

うえだ まゆみ

mayumi@okoba.com

http://www.fsinet.or.jp/~mayumi/

2000. 8. 22

初めて 大畑駅にきました。

ひなびた とてもよい所だな…。

私の家内の父が ここの駅長だった（30数年前）ので 見てみた

いと思って来ました。

涼を取っていた今次のおバアさんと昔話に花がさいています。

家内が。

イイところだなー ココは。

益城町吉本 ？様
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2000. 8. 26 AM4:00（笑）

佐賀から来ました！ 現在“河原を掘ったら出る温泉”を探し

て おとずれる、1人旅のと中なのですが、小さな頃の 列車好

きのせいか、ひきよせられるように やって来ました (^^;)

しかも こんな時間に。

小さな頃、写真で見たイメージどうりの、雰囲気のよい駅で、

なんだかうれしいです。

いやあ、明かりがついてて よかった よかった。星がとっても

きれいです。

今度は列車のある時間に来たいです。それでは。

kuri

…で、朝10時にまた来ちゃいました (笑)

18キップでヨコハマから来ました。

横浜市立中央図書館（中央自線）に the ANTSを買わせた男。
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